

# **Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Gencar Patroli KRYD, Sambangi Warga Ronda Malam untuk Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas**

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Aug 5, 2023 - 02:09



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Cianjur, yaitu Aipda Agung Subekti, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan fokus patroli someah guna mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan Kamtibmas di wilayah Kp Neglasari Rt-01/03 Desa/Kecamatan Sukanagara. (04/08/2023)

Patroli KRYD ini dilakukan secara intensif dan berkesinambungan, termasuk mendatangi warga yang melaksanakan ronda malam di wilayah tersebut. Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan petugas ronda malam dan masyarakat setempat untuk memastikan situasi aman dan memberikan pesan kamtibmas tentang pentingnya kewaspadaan dalam menjalankan tugas ronda serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Aipda Agung Subekti menyatakan, "Kegiatan Patroli KRYD dan sambang ke warga yang melaksanakan ronda malam merupakan upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami juga mengajak warga untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan Patroli KRYD dan berinteraksi dengan warga ronda malam. "Peran aktif Bhabinkamtibmas sangat penting dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah binaan. Dengan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan damai," ujar AKP Tio.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD dan pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Kp Neglasari Rt-01/03 Desa/Kecamatan Sukanagara dapat terjaga dengan baik. Kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```